## Presentó su libro 'Dios me quería vivo'

## Padre Domingo, misión en Sierra Leona

Juan Pedro Araque

pero paradójicamente pobre, el más pobre, Sierra Leona. Resulta difícil com-

la sien. Pero, ya se sabe, la fe mueve montañas.

Dios me quería vivo es algo más que un libro. Narra la historia de un solanero cuya gran misión a largo de su vida sería el trabajo por y para los demás. Esa historia es la de Domingo Jiménez García-Abadillo, padre javeriano ordenado sacerdote en 1963. Desde entonces comenzó una larga trayectoria de trabajo, entrega y lucha por los que realmente lo necesitan.

En un mundo lleno de hipocresía, materialismo e intereses manipulados, el padre Domingo intenta poner un poco de coherencia a ese vacío de

solidaridad. Su vida profesional está vinculada a un país lleno de vida y riqueza



prender que alguien quiera volver allí tras haber tenido un fusil apuntándole a

Dios me quería vivo es el cuarto libro del padre misionero en el que relata sus vivencias en el país africano, al que acaba de regresar para permanecer allí otros dos años. La presentación tuvo lugar el 14 de septiembre en el auditorio del Don Diego. Sus padrinos fueron el alcalde, Diego García-Abadillo, el Cronista de la Villa, Paulino Sánchez, y el editor Jaime Quevedo.

La estructura del libro se divide en cinco partes: la vocación misionera y formación, la marcha a Sierra Leona, los diez años de guerra, el regreso a España en 1998 des-

pués de haber rozado la muerte, y el regreso a la misión.



## Formato nuevo, impulso nuevo

El pasado 9 de octubre, Pan de Trigo logró lo que se proponía con el nuevo formato de su Certamen Nacional de Poesía: participación, renovación y público. El primer objetivo, la participación, ya se había logrado con el centenar de trabajos presentados, avalando el cambio de ofrecer dinero en lugar de sólo símbolos. El segundo, la renovación, quedó plasmado en el novedoso teatrillo que la sección joven puso en escena. Y el último, el público, también, con más de 150 personas en el auditorio. En cuanto a los premiados, la calzadeña Isabel Valdés ganó en poesía joven con "Duerme al abrigo de húmedas piedras". En "categoría absoluta" ganó el murciano Jesús Martínez con "Tren sin destino". Diana Rodrigo, de Miguelturra, consiguió el segundo premio con "Murieron los colores". Y el tercer premio fue para el palentino Luis Antonio Gutiérrez con "Sonieteando". El poeta manzanareño Jerónimo Calero ofreció un original pregón como mantenedor, dedicado a la palabra.



## El mismo sueño

El escenario se abrió para empezar directamente con la representación teatral de "El mismo sueño", obra corta inspirada por Goyi Díaz-Roncero, que ideó la historia de Ana, una enamorada de la poesía a la que su padre no deja escribir hasta que una noche tienen el mismo sueño y la situación cambia de tal manera que acaban componiendo el poema de su vida. Además de Goyi Díaz-Roncero también actuaron Abdón Martín-Zarco, Mª Carmen Romero de Ávila, Ángel Francisco Montoya, Juani Torrijos y Maribel Cañadas.